

Neuer Landeplatz

Mühlhausen. Auf dem Gelände des ökumenischen Hainich-Klinikums in Pfafferoth soll es einen neuen Landeplatz für Rettungshubschrauber geben. Das sagte Klaus-Peter Fiege, der kaufmännische Geschäftsführer, im Gespräch mit unserer Zeitung. Als Landeplatz dient derzeit der Sportplatz, bis spätestens Anfang 2018 soll er in die unmittelbare Nähe der Klinik für Neurologie rücken. Aus der Luft werden pro Jahr etwa 20 Menschen nach einem Schlaganfall ins Klinikum in Pfafferoth transportiert. (cb)

In: Thüringer Allgemeine 06.07.2017